

Slim rehabilitará la Línea 12 sin costo, asegura AMLO

El Presidente informó que el empresario se hará cargo de "la reconstrucción de todo el tramo, cuidando que quede con toda la seguridad necesaria" y con el compromiso de que en un año pueda volver a funcionar. Esto sin esperar a la resolución judicial sobre el desplome que dejó 26 muertos **MÉXICO P.3**

Sin costo, Slim rehabilitará L12

El presidente Andrés Manuel López Obrador confirmó que el empresario Carlos Slim se hará cargo de la rehabilitación de la Línea 12 del Metro, con el compromiso de que en un año pueda volver a funcionar y aseveró que será sin costo.

Durante su conferencia de prensa matutina, ayer, el mandatario señaló que iniciarán los acuerdos con el Gobierno de la Ciudad de México y no se esperarán a la resolución judicial sobre el desplome del pasado 3 de mayo en el tramo Olivos, con saldo de 26 fallecidos.

El Presidente aclaró que Slim "no quiere cargar con toda la responsabilidad", pero su empresa: Carso se hará cargo de la rehabilitación sin ningún costo.

De acuerdo con el jefe del Ejecutivo, "independientemente si estuvo bien o estuvo mal construido el Metro o el tramo que le correspondió a su empresa, independientemente de si tiene pruebas que él asegura tener –y le creo– de que entregó la obra, la recibieron, que fue una obra concluida, él vino a expresarme que se va a hacer cargo de la reconstrucción de todo el tramo, cuidando que quede con toda la seguridad necesaria y sin que le cueste al pueblo".

Abundó que el empresario rehabilitará el Metro "sin pedir nada de presupuesto, que es un compromiso y que no va a esperar a la cuestión judicial, que ya van a empezar a ponernos de acuerdo con Claudia (Sheinbaum),

con los ingenieros de la comisión encargada para que en un año, como lo dijimos aquí, esté funcionando de nuevo la línea en beneficio de la gente".

López Obrador pidió a las otras constructoras involucradas, tomar el ejemplo de Slim, quien durante la última semana estuvo al menos en tres ocasiones en Palacio Nacional.

Por otra parte, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, celebró la decisión de Slim sobre asumir el costo de la rehabilitación, ya que será en beneficio de la ciudadanía.

Sobre si la decisión del magnate lo exime de alguna responsabilidad por el colapso de un tramo elevado entre las estaciones Tepic y Olivos de la llamada Línea Dorada, la mandataria señaló que la Fiscalía General de Justicia de la CDMX sigue realizando investigaciones. / **ÁNGEL CABRERA Y ARMANDO YEFERSON**

